

Hallan cuerpo de mujer en río

Triste final de desaparición

◆ **CARLOS HERNÁNDEZ**
Corresponsal GN

El cuerpo de una mujer identificada como Yorlenny Arrieta, de 35 años, lo hallaron ayer en el cauce de un río, tras estar desaparecida durante varias horas.

Un vecino avisó a la autoridades luego de ver algo que flotaba en el río La Vieja, en el puente que divide a San Carlos de Zarcerro, Alajuela, ayer a eso de las 4 p.m.

Los familiares confirmaron la identidad de la víctima por la ropa que andaba puesta.

Ella era vecina de Sucre de San Carlos y había desaparecido desde la noche de este domingo.

Rigoberto Rodríguez, de la Fuerza Pública de San Carlos, dijo que desconocen la causa de muerte, aunque manejan dos posibilidades: que la mujer se lanzara al vacío o que resbalara y cayera al precipicio, a una altura de 67 metros.

Familiares descartaron que la señora tuviera problemas mentales. Las autoridades bajaron al río, sin embargo, ayer, a eso de las 6 de la tarde no habían podido sacar el cuerpo.